## Ohne Gerechtigkeit kein Frieden und keine Freiheit

## Bürgerinitiative Prozessbeobachter "Whistleblower - Skandalaufdecker"

Kappel 18 **88263 Horgenzell** www.warnglocke.de E-Mail: info@warnglocke.de



## **Bekanntmachung und Pressemitteilung**

Wir, die Bürgerinitiative Prozessbeobachter (BI) und ich Josef Nägele als Mitbegründer der BI geben bekannt: Am 7.12.2019 um 16.00 Uhr wird die als Goodwill-Aktion geöffnete **Klagemauer** gegen das Unrecht und Willkür durch Personen staatlicher Organe wieder geschlossen, bis das Unrecht gestoppt, rückabgewickelt und Rechtsstaatlichkeit wieder hergestellt ist.

Um Gerüchten und gezielten Diffamierungen zu widersprechen stellt sich die BI kurz vor:

Die Mitstreiter der Bürgerinitiative Prozessbeobachter sind Menschenrechts-Aktivisten und beobachten Prozesse bei Behörden, Politik, Polizei, Justiz, Psychiatrie, bei Banken und der Presse. Wir sind gewalt- und parteifrei, informieren und helfen Bürgern in Not mit Rat und Tat ehrenamtlich, weder parteilich noch weltanschaulich gebunden, den Menschenrechten, dem Gesetz und den christlichen Wertvorstellungen verpflichtet und fordern die Einhaltung der Gesetze und der Verfassung.

Auf der Homepage wird über die skandalöse und unglaubliche Willkür bei Behörden, Politik, Justiz, Staatsanwaltschaften und einer abhängigen, hörigen Presse berichtet. Hier deshalb nur stichwortartig Nennung von Fakten:

Der Bürgermeister und die Gemeinderäte beteiligen sich zwar am Landraub, verweigern jedoch Antrags- und Postbeantwortung seit langer Zeit. Die Schließung der Klagemauer ist eine erneute öffentliche Anklage und Protest gegen das von uns erlebte und gegenwärtige Unrecht mit den Straftaten und Verbrechen durch Personen staatlicher Organe. Beispielhaft sind die Opfer: Der "Nusser-Skandal", der Fall Schlösser, Hölz, Nägele usw. genannt.

Das Darstellen und Aussprechen der Wahrheit und die freie Meinungsäußerung, sind in Deutschland zu einer Gefahr und Risiko für Leib und Leben, für Haus, Hof und Heimat geworden. Beispiel Nägele: Die vorbildliche und EU-weit erfolgreiche Initiative "Keine Hormone in der Tiermast!" Folge: Der Hof wird nach NAZI-Manier eingestuft als, Zitat: "Unwerter Betrieb für die Gesellschaft!" Anträge werden weder angenommen noch Post beantwortet. Akteneinsicht, Entschädigungen, Ausgleichsleistungen werden versagt.

Systematische organisierte Ruinierung des Hofes Nägele durch sinnlose öffentliche Verdächtigung und Information der Presse zur angeblichen Vergiftung der Bodenseetrinkwasserversorgung. Bis heute ist keine Entschuldigung und Wiedergutmachung erfolgt.

Die politisch abhängige Willkürjustiz ist dokumentiert durch die Aussage des Vors. Richters Röck am VG Sig.: "Sie glauben doch nicht im Ernst, dass ihnen irgend ein Richter in ihrer berechtigten Sache Recht geben wird. Dieser Richter bringt sich um Position und Pension!"

Dieser desolate Zustand durch ständige Justizwillkür und Verweigerung rechtlichen Gehörs sind dem Justizminister Guido Wolf bekannt. Statt zu handeln, tingelt er lieber als Tourismusminister zu Häppchenpartys unnötig durch das Land. Obwohl schwere polizeiliche Übergriffe, wie die des Uwe Stürmer dem Innenminister Thomas Strobl und der Öffentlichkeit bekannt sind, befördert er diesen als Belohnung zum Polizeipräsidenten.

Diese erneute Schließung der Klagemauer ist nicht gegen Bürger gerichtet sondern dringend erforderlich weil, rechtliches Gehör verweigert, die gewählten Volksvertreter August Schuler, CDU; Manne Lucha, Grüne; Martin Gerster, SPD; ihrer verfassungsgemäßen Pflicht der Kontrolle des Regierungshandelns nicht nachkommen.

VISP: Josef Nägele, Kappel 18, 88263 Horgenzell